

DAS UNABHÄNGIGE STEIRISCHE NACHRICHTENMAGAZIN

ERSCHEINT AM  
**01.+15.**  
JEDEN MONATS

# FRONTAL

15. Februar 2009  
Ausgabe 03

FRONTAL LESERBRIEFE

## Das meinen die Leser

Am 29. und 30. Jänner fand auf der Uni Graz die Tagung „NS-Herrschaft in der Steiermark“ statt. Es wurden Forschungsergebnisse über die dunkle Geschichtsperiode präsentiert. Natürlich werden durch das Erinnern an die Gräueltaten der NS-Zeit die Unschuldigen, die oft unvorstellbar grausam zu Tode gemartert wurden, nicht lebendig. Auch die vielen vergossenen Tränen werden nicht weggewischt. Aber durch diese Veranstaltung wird ein Steinchen wertvoller Erinnerungskultur gelegt. Leopold Engleitner, der weltweit älteste KZ-Überlebende, hat vier Jahre in drei KZ's Unbeschreibliches erlitten. Er sagt heute in seinem 103. Lebensjahr, dass die Erinnerung an diese schreckliche Zeit nicht verblasen darf, damit diese Zeit nie mehr wiederkomme.

*Ing. Harald Schober, Weiz*

8  
FRONTAL  
03/2009